
 

 
"Гомельобои" пригласили специалистов из Санкт-Петербурга 

определить источник неприятного запаха 
 

На гомельском предприятии по 
производству обоев продолжается 
мониторинг выбросов в атмосферу, в 
феврале в областной центр прибудут 
специалисты из Санкт-Петербурга. 

Напомним, после проведения 
модернизации на предприятии жители 
прилегающих к нему домов в 
Новобелицком районе стали жаловаться на 
резкий неприятный запах и недомогания. 
Они обеспокоены возможным влиянием на 
здоровье промышленных выбросов. 

Как рассказал председатель 
Гомельского областного комитета 
природных ресурсов и охраны окружающей 
среды Андрей Сущевич, пробы воздуха 
сотрудники «Гомельоблгидромета» 
отбирали непосредственно из дымовой 
трубы участка производства виниловых 
обоев, а также с территории предприятия и 
на границе санитарно-защитной зоны. 

Там на выбросы «Гомельобоев» 
накладывались выбросы из других 
источников, в том числе и от 
автомобильного транспорта. Превышения 
предельно допустимых концентраций не 
выявле-но. В настоящее время отбор проб 
производится дважды в неделю. 
Неприятный запах в воздухе присутствует, 
но после проведения дополнительных 
защитных мероприятий на предприятии он 
уже не такой концентрированный, как 
поначалу. 

Отслеживают ситуацию и 
санитарные врачи. Заведующая отделом 
гигиены областного центра гигиены, 
эпидемиологии и общественного здоровья 
Татьяна Городецкая сообщила, что в 
прошлом году вблизи предприятия было 
отобрано более тысячи проб атмосферного 
воздуха, который исследовали, в том 
числе, на содержание формальдегида. 
Превышения предельно допустимой 
концентрации зафиксированы пять раз, в 
июле и августе прошлого года. В этом году 
проведено около 200 исследований, ПДК 
не превышена. 

К исследованиям привлекались 
также независимые специалисты. В 
декабре курское ООО «Экоцентр» 
отобрало пробы выбросов и оценило их на 
содержание 16 загрязняющих веществ. 
Превышения нормативов не установлено. 

В настоящее время предприятие 
«Гомельобои» заключает договор с 
Всероссийским научно-исследовательским 
институтом метрологии имени 
Д.Менделеева. Планируется исследовать 
пробы атмосферного воздуха по очень 
широкому спектру. Измерения планируют 
провести в феврале. На предприятии 
надеются, что это поможет определить 
вещество, источающее неприятный запах, 
и нейтрализовать его. 

Евгений ЗАХАРОВ 
Источник: Советский район. – 2019. 
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